



Beatrix Zurek
Stadtschulrätin

I.

CSU-Fraktion
Frau Stadträtin Ulrike Grimm
Rathaus
Marienplatz 8
80331 München

Datum
07.10.2019

Grünwalder Stadion - Wie viel geht wirklich?

Schriftliche Anfrage gemäß § 68 GeschO
Anfrage Nr. 14-20 / F 01045 von Frau StRin Kristina Frank und Frau StRin Ulrike Grimm
vom 30.11.2017, eingegangen am 30.11.2017

Sehr geehrte Frau Stadträtin Grimm,

auf Ihre Anfrage vom 30.11.2017 nehme ich Bezug.

Ihrer Anfrage haben Sie folgenden Sachverhalt vorausgestellt:

Am 29.11.2017 hat der Stadtrat entschieden, dass die Zuschauerkapazität des Städtischen Stadions an der Grünwalder Straße von 12.500 auf 15.000 Zuschauerplätze aufgestockt wird. Aufgrund dieser Entscheidung wäre weiterhin zu klären, wie viele Zuschauer höchstens innerhalb der Grenzen des bau- und lärmschutzrechtlichen Bestandsschutzes zulässig sind.

Zu den von Ihnen gestellten Fragen kann ich Ihnen Folgendes mitteilen:

Frage 1:

Wie viele Zuschauer verträgt das Grünwalder Stadion wirklich, ohne den Bestandsschutz zu gefährden?

Antwort:

Ich verweise auf den Beschluss der Vollversammlung des Stadtrates vom 24.07.2019.
(Städtisches Stadion an der Grünwalder Straße, Ergebnis der Machbarkeitsstudie,
Sitzungsvorlage Nr. 14-20/V 15688)

Das Referat für Bildung und Sport wurde zusammen mit dem Baureferat beauftragt, die Frage, inwieweit die mit einer Erhöhung der Zuschauerkapazität auf 18.060 Zuschauerplätze verbundenen Umbaumaßnahmen noch vom Bestandsschutz umfasst sind, zu klären und dafür entsprechende Genehmigungsverfahren beim Referat für Stadtplanung und Bauordnung einzuleiten.

Frage 2:

Welche Sanierungs- und Sicherheitsmaßnahmen wären notwendig, um die Zuschauerkapazität bis zu dieser Bestandsschutzgrenze zu erhöhen?

Antwort:

Ich verweise auf den Beschluss der Vollversammlung des Stadtrates vom 24.07.2019.

Frage 3:

Welche Baukosten würden dafür anfallen?

Antwort:

Ich verweise auf den Beschluss der Vollversammlung des Stadtrates vom 24.07.2019.

Um Kenntnisnahme der vorstehenden Ausführungen wird gebeten.

Ich gehe davon aus, dass die Angelegenheit damit abgeschlossen ist.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Beatrix Zurek
Stadtschulrätin